



# RACHELLE SÉGUIN

| AMBASSADRICE



Diplômée de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval en 2021, c'est un honneur pour moi d'être invitée à titre d'ambassadrice pour le 100<sup>e</sup> anniversaire de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval.

Mon rêve de créer mon propre laboratoire de dermocosmétique a été initié à l'âge de 16 ans et c'est ce qui m'a menée à effectuer ma maîtrise en sciences pharmaceutiques au sein de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, avec une spécialisation en génie tissulaire de la peau au LOEX.

J'ai eu la chance d'être encouragée par mes pairs de la Faculté et de l'Université dans la création de mon entreprise en élaborant, notamment, mes premières formulations dans les laboratoires de l'Université Laval. Mon horaire était atypique et mes engagements multiples afin de réussir à lancer mon entreprise tout en complétant ma maîtrise. Sans le soutien de la Faculté, je n'aurais pas été en mesure de réaliser mon rêve de fonder Omy Laboratoires qui, aujourd'hui, emploie plus de 50 personnes à Québec, dont plusieurs sont également passées par la Faculté. Les apprentissages que j'ai faits lors de mes études supérieures m'ont permis de construire un laboratoire répondant aux normes les plus élevées de l'industrie, me permettant notamment d'exporter nos produits aux États-Unis. C'est aussi ce qui a permis à Omy Laboratoires d'être reconnu par plus de 50 distinctions, notamment celle du Forbes 30 Under 30. Je n'aurais jamais pensé que mon projet lancé lors de mes études me permettrait en seulement quelques années de retrouver nos produits dans plus de 400 pharmacies et d'offrir des soins de la peau pour plus de 70 000 Nord-Américains. La communauté universitaire a réellement contribué à la croissance et au succès de l'entreprise.



Les études supérieures en sciences pharmaceutiques nous poussent à rechercher des solutions innovantes pour répondre à des besoins réels. C'est cette philosophie que j'applique chaque jour dans notre entreprise où nous nous dédions à créer des crèmes pour le visage grâce à la personnalisation et à l'intelligence artificielle. L'Université Laval, avec Entrepreneuriat Laval et EGEUNIUS, a été un catalyseur pour la création d'Omy Laboratoires et aujourd'hui je m'implique de différentes façons, notamment à l'Université, pour inspirer les étudiantes et étudiants en sciences à entreprendre et innover pour faire grandir notre société.

Rachelle Séguin  
Présidente d'Omy Laboratoires